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（ 本 报 讯 ） 伊
联新当选总主席耶赫
亚长老（KH Yahya 
Cholil Staquf)提及
两大伊联的重要议程. 
这符合大会的主题，
即伊联已创立一个世
纪：确保人民独立，
为 世 界 文 明 积 极 服
务。在24日晚伊联代
表大会举行选举总主
席投票，耶赫亚长老
以327票多数票，胜选
原任总主席赛义德教
授，赛义德仅获得213
票支持，因此,耶赫亚
长老将领导伊联2022
年 ～ 2 0 2 6 年 ， 选 举
结果，在两人热烈拥
抱后，代表大会由副
总统马鲁阿敏主持闭
幕。

“ 实 际 上 ， 这 意
味着在接近伊联  走向
第 二 个 百 年 时 ， 我 们
要 制 定 两 大 议 程 。 首
先 ， 建 立 公 民 独 立 。
其次，增加伊联 支
持 世 界 和 平 斗 争 中 的
作 用 ， ” 耶 赫 亚 长 老
周五（24/12）在闭幕
式上说 ，第34届代表 
大 会 在 班 达 楠 榜 U I N 
Raden Intan 取得园满
成功。

耶 赫 亚 说 ， 伊
联 需 要 发 展 人 民 的 经
济 、 教 育 和 卫 生 服
务 。 它 必 须 成 为 一 项
综 合 性 的 国 家 议 程 ，
以 提 高 广 大 居 民 的 生
活 质 量 ， 尤 其 是 提 高
普 通 民 众 的 生 活 质
量。“在努力为世界
和 平 做 出 贡 献 的 同
时 ， 伊 联 还 成 功 地

实 施 了 越 来 越 受 到 国
际 社 会 赞 赏 的 各 种 举
措 。 “ 现 在 ， 伊 联 需
要 进 一 步 加 速 ， 同 时
与 政 府 实 施 的 举 措 建
立 协 同 效 应 。 因 为 ，
在 当 前 的 国 际 动 态 格
局 中 ， 没 有 人 比 印 尼
更 适 合 为 世 界 和 平 做
出贡献。

伊 联 代 表 大 会
也 选 出 2 0 2 1 - 2 0 2 6 最
高 评 议 会 ／ 辅 导 委 员
会主席KH Miftachul 
Akhyar，他也表示希望 
伊联 在全球世界中的
作 用 可 以 最 大 化 。 “
我 相 信 伊 联 很 快 就 会
实 现 走 向 世 界 提 供 生
活 解 决 方 案 的 目 标 。 
我 相 信 新 主 席 会 有 长
远的世界观.”

出 生 在 东 爪 哇
泗 水 的 长 老 解 释 说 ，
要 实 现 伊 联 的 独 立 理
想 ， 伊 联 成 员 必 须 具
有 独 立 的 性 格 ， 不 能
轻 易 被 其 他 团 体 挑
衅 。 他 也 希 望 在 接 下
来 的 五 年 管 理 期 内 ，

我 们 能 够 在 执 行 委 员
会 会 议 上 实 现 这 次 代
表大会的重要决定。 

清晰的愿景
副 总 统 马 鲁 阿

敏 说 ， 伊 联 有 一 个 愿
景 ， 即 能 够 在 国 内 外
参 与 有 关 伊 斯 兰 发 展
的 各 种 大 事 ， 致 力 世
界 和 平 。 伊 联 必 须 安
排 改 进 步 骤 以 实 现 这
一 愿 景 。 “ 我 们 正 在
做 的 事 情 真 的 会 导 致
伊 斯 兰 不 断 前 进 。 ”   
马鲁阿敏说。

他 进 一 步 表 示 ，
可 以 采 取 的 改 善 措 施
之 一 是 在 人 们 的 生 活
领 域 发 挥 更 深 层 次 的
作 用 ， 以 便 他 们 能 够
为 今 世 和 来 世 带 来 良
好 的 利 益 。 副 总 统 解
释 说 ： “ 无 论 是 宗
教 、 社 会 、 经 济 、 社
会 、 文 化 、 政 治 问
题 ， 我 们 都 需 要 解 决
它 ， 使 其 不 仅 在 世 界
上 而 且 在 来 世 都 带 来
好处。”。（莉丽）

伊联新主席耶赫亚提出新世纪二大议程
希望人民独立与支持世界和平斗争

（本报讯）矿物加工和精炼厂或冶炼厂的商
业前景和投资越来越光明。一个迹象是，一些全
国性企业集团正忙于进军冶炼业。

例如，由大亨TP Rachmat 和Boy Thohir 
拥有的Adaro集团将在北加里曼丹建造一座铝冶
炼厂。 Kalla Group 还将通过 PT Bumi Mineral 
Sulawesi 与韩国浦项制铁合作，在苏拉威西岛
建造一座镍冶炼厂。

还有 PT Cita  Mineral Investindo Tbk (CITA)
，通过其关联实体PT Well Harvest Winning 
Alumina Refinery和Harita Group 公司正在建
设冶炼厂级氧化铝(SGA)二期，年产能为100万吨 
SGA。另一家大企业集团 Arifin Panigoro 正在
通过 Amman Mineral 在松巴哇建造一座铜冶炼
厂。

PT Bumi Mineral Sulawesi总裁Afifuddin 
Suhaeli Kalla（前副总统卡拉家族）表示，世
界上24%的镍储量在印尼，其中大部分在苏拉威
西。“我们作为苏拉威西地区的儿子们想要进
入镍精炼，因为我们看到苏拉威西岛已经有很
多冶炼厂，但其中大部分是外国的，”他周四
（23/12）告诉媒体。

同时，PT Adaro Aluminium Indonesia 签
署了投资意向书，在印尼绿色工业园区建设铝
冶炼厂。冶炼厂项目需要投资7.28亿美元。“我
们希望我们可以帮助减少铝进口，为氧化铝提
供附加值并增加国家税收，”ADRO副总裁Ario 
Rachmat 在周四（23/12）的官方声明中说。

与此同时，Amman Mineral 正在松巴哇开
发一座年产能为90万吨的冶炼厂，预计于2023 
年完工。根据最低开发目标，截至2021年7月，
冶炼厂建设进度已达到27.56%。“我们将尽最大
努力尽快完成该项目，”Amman Mineral 总裁 
Rachmat Makkasau 周四 (23/12) 说。为了加快
冶炼厂项目的实施，Amman Mineral提出了免
税期、进口关税减免和相关许可等激励措施。

印尼矿业协会 (IMA)认为大亨进入冶炼业有
很多动机，包括盈利。例如，IMA的每日执行董
事 Djoko Widajatno 表示，Haji Isam 在冶炼行
业的存在是因为看到了充满希望的机会。

ADRO进入与铝土矿冶炼行业发展相关的冶
炼厂，以满足建筑和汽车行业的需求。

印尼加工和精炼公司协会(AP3I)主席 Prihadi 
Santoso希望不仅国家集团有兴趣投资冶炼行
业，区域企业家也有兴趣。“了解各自地区财富
和潜力的地区企业家可以利用这一良好势头，”
他补充说。（莉丽）

 印尼大集团纷纷向冶炼矿业进军
 铝、镍、铜矿冶炼厂在加里曼丹各省建立

伊联新当选总主席耶赫亚长老
（KH Yahya Cholil Staquf）


